



かわらばん くまさん

むかーし、むかーし、オオイシ電化は、主人の両親の時代から始まりました。
最初は、舞鶴市平野屋で、オオイシミシンとしてスタートし、編み機も扱っていたようです。

婚礼用にと家電品を希望されるお客様が増えてきて、三洋の店になったそうです。

私たちが、今の北田辺に住み、店を始めて37年です。

現在まで、たくさんの方々に支えられて店をやってきました。

パートさんとして、30年間頑張ってもらつた澄子さん、6月末での退社となりました。

電話に出ると、私と声がそっくりとお客様に言われます。なので、存在を知らないお客様も多かったかもしれません。

かわらばんも毎月頑張って丁寧に詰めてもらつてきました。まさに縁の下の力持ちさんです。

なんでも上手にサポートしてもらつていたので、この先が不安なんですが、いつまでも無理は言えません。30年も頑張つてもらって本当に本当にありがとうございました。感謝感謝です。

で、早速おさぼりの報告なんですが、来月のかわらばんは、お休みさせていただきます。

今月は、7月と8月のまちがい探しとカレンダーを同封させていただきます。

9月は、またお手元にお届け出来るよう、頑張ります。



今年も、猛暑の予想になっています。エアコンつけっぱなしになることが予想されます。
いつも使うお部屋は、超省エネモデルをお勧めします。京都府からも別紙のように『京都府超省エネ家電購入キャンペーン』という支援がありますので、是非、ご利用ください。

冷蔵庫も対象です。予算の上限に達すると終了になりますので、お早目にご相談ください。



現在、温水器からエコキュートの買い替えは、最大18万円の補助金があります。エコキュートからエコキュートの買い替えやガス、灯油ボイラーからエコキュートの買い替えも最大13万円の補助金があります。

工事は、基本的には、1日だけで、その日にお風呂も入れます。

設置から10年を超えていたら、是非、この機会にご検討ください。



暑い夏を乗り切るには、『サーフィン』がおすすめです。

扇風機は涼をとることが目的ですが、サーフィンは、部屋の空気を循環させることを目的とした家電製品です。エアコンとサーフィンを併用することで、効果が期待出来ます。

①エアコンの冷暖房効率をアップします。

部屋全体をまんべんなく涼しくすることで、エアコンの設定温度を1°C下げると、約10%の節電効果になると言われています。暖房時も同じことが言えます。

②熱中症対策にも有効です。

エアコンと併用して、空気を循環させることで、体感温度を下げ、熱中症のリスク低減につながります。

③カビやダニの発生を抑制

室内の空気を循環させることで、湿気の滞留を軽減し、カビやダニの発生を抑制することが出来ます。

④洗濯物の乾きを助けます。洗濯物の周りに風が循環することで、乾きを早くすることができます。

梅雨時期や冬場の部屋干しにもおすすめです。

シャープ 大風量プラズマクラスター サーフィン

PK-18S01 リモコン式で、お掃除もかんたんです。

最大30畳くらいのお部屋までOK!

二間続きの部屋や吹き抜けなど大空間でも、しっかり空気を循環。

風量10段階切り替え、DCモーターで静かです。

最高濃度のプラズマクラスターイオンの風で、

気になる臭いもしっかり消臭!

20,800円（税別）



上手に節電しながら、熱中症に注意して、快適に過ごしてください。



セーレル

7月は、15万円（税別）以上お買い上げの方に
プリマハムをプレゼント!
(但し、パソコン、パソコン関連商品、工事、修理保証等は対象外
です。) (ハムの写真は、イメージです)

